



Ecopetrol va rumbo al precipicio: Álvaro Uribe

De acuerdo con el expresidente, en los últimos 20 meses la petrolera pudo haber perdido el 40 % de su valor en la bolsa.

Por:

Redacción ELHERALDO.CO



Sobre el medio día de este lunes, 13 de mayo, el expresidente **Álvaro Uribe Vélez** se pronunció a través de sus redes sociales respecto al estado en la **bolsa de valores** que registra actualmente la compañía multinacional **Ecopetrol**.

(Le puede interesar: [Detalles del evento en el cual se reprodujo video de alias Iván Márquez](#))

Por medio de un video que compartió en su cuenta oficial de X, el exsenador y líder del Partido Centro Democrático hizo una comparación entre los informes anteriores y el actual estado de la **petrolera**, que durante el primer trimestre del año presentó un beneficio neto de 4,01 billones de pesos. Al respecto, aseguró que esta se encuentra “**rumbo al precipicio**”.

“La empresa valía aproximadamente \$8 billones en 2002. Subió a 120 billones en 2010. En 2008 ingresó a la bolsa de Nueva York. Algo bueno se hizo”, indicó el exmandatario.

(No deje de leer: [Capturan en Ecuador a dos colombianos con cerca de 120 kilos de cocaína](#))

Y agregó: “La seguridad democrática fue vital. Se creó la Agencia Nacional de Hidrocarburos para que **Ecopetrol** compitiera como una empresa independiente”.

Acto seguido, el excongresista cuestionó nuevamente la gestión del actual **Gobierno** nacional, al cual acusó de no liderar los acuerdos con las comunidades “para la **instalación de líneas** que permitan la salida de **energía eólica o solar**”. En este orden de ideas, Uribe criticó también el hecho de que, hasta el momento, se desconozca tanto respecto a la implementación del hidrógeno verde.

(Vea también: [ANI reporta las vías más transitadas en puente de Día de las Madres](#))

El largo plazo del gas y del petróleo está en entredicho. El Gobierno no lidera los acuerdos con comunidades para la instalación de

líneas que permitan la salida de energía eólica o solar. Tampoco permite microcentrales, pequeñas hidroeléctricas. Nada se sabe de la implementación del hidrógeno verde”, precisó el exmandatario.

El líder político también hizo referencia a los acuerdos con Venezuela, respecto a los cuales señaló: “En aquella época aceptamos vender gas a Venezuela, país riquísimo en reservas para que nos devolviera a partir de 2012. Quedó mal”.

(Lea aquí: [Nuevo lío de Olmedo López: lo investigan por presunto tráfico de influencias](#))

Y añadió: “Ecopetrol anuncia que Venezuela estará lista para enviarnos gas a partir de febrero de 2025. Comprar gas a Venezuela no es grave. El problema es descuidar lo nuestro para depender del extranjero”.

De acuerdo con lo que manifestó el exsenador, “si Colombia puede ser autosuficiente, no hay razón para que 52 millones de habitantes tengan que depender del gas de Venezuela”.

(Le sugerimos: [Al menos cuatro heridos dejó intento de motín en estación de Policía](#))

“Ecopetrol fue muy bien manejada por gerentes de nuestro Gobierno y de los dos siguientes cuyos resultados seguí”, indicó, al tiempo que terminó concluyendo que “en los últimos 20 meses la empresa puede haber perdido el 40 % de su valor en Bolsa”.



Álvaro Uribe Vélez 
@AlvaroUribeVel · [Seguir](#)



Ecopetrol, antes. Ahora rumbo al precipicio. Ni fósiles ni renovables.



Mirar en X

12:03 p. m. · 13 may. 2024 

 2,9 mil  Responder  Copia enlace

[Leer 359 respuestas](#)

Compartir:    

 [Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí](#) 

EL HERALDO

Te puede interesar:



Soledad reporta cero homicidios durante el Día de las Madres



José Félix Lafaurie, presidente de Fedegán, sobre su posible salida de la delegación de paz que dialoga con el ELN



Confirman debate de control político a Mintransporte por Infraestructura del Caribe



Fiduciaria La Previsora asumirá valorización en la Vía al Mar



NBA: LeBron James asistió al partido entre Cavaliers y Celtics de playoffs en Cleveland y fue ovacionado



Presidente de EE. UU. firma proyecto de ley que prohíbe importación de uranio desde Rusia



Los cuatro panes colombianos que están en el top 10 de los mejores del mundo



El Editorial | Garantizar espacios educativos seguros

Taboola Feed



¡El OUTLET de Plus Ultra Líneas Aéreas tiene los mejores precios para ti!

Vuela a España desde 429 \$, con el mejor servicio y con más maletas, porque nosotros sí incluimos ...

Plus Ultra Líneas Aéreas | Patrocinado

[Compra Ahora](#)



Hasta 30% de descuento. ¡Gana hasta 10.000 puntos MeliáRewards!

Otra gran noticia: ¡Ya puedes acumular puntos por tus estancias en nuestras instalaciones en Cuba!

Meliá Hotels | Patrocinado

[Reservar ahora](#)





Daniel Daza predice qué pasará con Álvaro Uribe luego de ser llamado a juicio

El astrólogo habló sobre el futuro del expresidente.

El Heraldo



Vuela a España desde \$429 con Outlet Plus Ultra

Aprovecha las ofertas de Outlet Plus Ultra para descubrir España. Con los nuevos vuelos disfruta de los precios irresistibles. Reserva ahora y no te pierdas esta oportunidad.

Plus Ultra Líneas Aéreas | Patrocinado

Reservar ahora



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!

GranLoto | Patrocinado

Jugar



Con Air Europa, vuela en Clase Business desde 1970USD*

Air Europa | Patrocinado

Reservar ahora

LAS MÁS LEÍDAS



circuitos eléctricos

Estos serán los cortes de energía de este martes en el Atlántico



Lomita Arena

Estas son las Identidades de las víctimas en el siniestro en Vía al Mar



Padre de niño muerto en Las Américas
"Nadie tiene la culpa": padre de niño fallecido en Las Américas



suroccidente
Mujer resulta herida tras ataque con arma traumática en el sur de B/quilla



crimen
Balearon a hombre cuando caminaba junto a su pareja en San Vicente



Sendero peatonal
Habrán cierres viales en Caribe Verde desde este martes



Liga de Quito
"Junior cumple muy bien, sabe jugar esta clase de partidos": Josep Alcácer



controles
Registran 268 vehículos Inmovilizados durante puente festivo en Barranquilla



Asesinato
Asesinan a hombre por pedir a sus vecinos que bajaran el volumen de la música



trabajo
Video: Latina reveló cuánto gana trabajando en la Fuerza Aérea de EE. UU.



Robo
A vendedor de pescado le robaron hasta la ponchera en Manuela Beltrán



Soledad
Hombre resulta gravemente herido tras ataque a puñal en La Central

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Fiduciaria La Previsora asumirá valorización en la Vía al Mar

SECCIONES



REGIÓN CARIBE

